

## COVID-19: seuls deux nouveaux patients hospitalisés depuis mai

Depuis six semaines, seuls deux patients ont dû être admis au CHUV pour une infection COVID-19. Sur la même période et alors que toutes les activités de l'hôpital ont repris, seul un collaborateur sur 12'000 a été testé positif.

Face à l'infection COVID-19, le CHUV vit une situation épidémiologique très calme depuis six semaines, puisque seules deux personnes présentant une infection compliquée au COVID-19 ont été hospitalisées. Sur la même période, l'hôpital n'a admis aucun cas pédiatrique.

Par ailleurs, alors que les activités cliniques et de recherche ont très largement repris, seul un collaborateur sur les 12'000 que compte le CHUV a été testé positif depuis six semaines. L'hôpital représente donc un lieu sûr pour toute personne qui nécessiterait une consultation, un examen ou une hospitalisation. Les patients sont encouragés à ne pas différer une consultation si leur état de santé le requiert.

Toutes les mesures de précaution liées aux gestes « barrière » continuent d'être appliquées. Le CHUV se tient par ailleurs prêt à augmenter encore ces dispositions si la situation devait évoluer.